



## Aún me detiene en Morena mi respeto por AMLO: Monreal

### Pleito por chats.

El senador niega ser un "traidor" y anuncia que ya prepara la denuncia contra Layda Sansores

SILVIA ARELLANO  
CIUDAD DE MÉXICO

Ricardo Monreal afirmó que lo único que lo detiene en Morena es su respeto por el presidente Andrés Manuel López Obrador y adelantó que "no voy a salir por la puerta trasera", además informó que ya inició la redacción de la denuncia penal que presentará tras las filtraciones que hizo la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, sobre una supuesta conversación con el presidente nacional del PRI, [Alejandro Moreno](#).

"Ahora estamos redactando y estoy intentando revisar jurisprudencia, precedentes legislativos y jurisdiccionales pa-

ra que pueda tener seriedad y consistencia la denuncia penal que presentaré en las fiscalías, entonces vamos a esperar estos días, la estoy formulando personalmente y espero presentarla los próximos días", subrayó.

En entrevista se le preguntó sobre si esta afrenta con Sansores lo llevará al límite de la prudencia y a buscar otra vía a la Presidencia, a lo que respondió:

"Lo que me detiene aún en

Morena es mi respeto por el Presidente de la República, porque él y yo iniciamos hace 26 años esta lucha y no voy a salir por la puerta trasera de Morena, no puedo admitir ser traidor porque piense distinto".

El aspirante presidencial dijo que tiene criterio propio y autonomía de pensamiento: "No creo en el pensamiento universal, no soy traidor por querer democratizar las decisiones de mi organización política, creo en la democracia. ■"